

Anggota Polsek Batujaya melaksanakan Patroli Prekat serta Sambangi Masyarakat Desa Batujaya dimalam hari

Noer - KARAWANG.WARTAWAN.ORG

Mar 27, 2026 - 18:56



Polres Karawang - Polsek Batujaya Polres Karawang Polda Jabar, demi menciptakan keamanan dan ketertiban serta Kondusifitas dilingkungan masyarakat Anggota Polsek Batujaya Aiptu H. Tatang Sebastian tingkatkan Patroli Prekat di wilayah hukum Polsek Batujaya dalam rangka Antisipasi Kenakalan Remaja seperti Geng Motor, C3, Pekat, Premanisme, Tauran, Balap

Liar dan Gangguan Kamtibmas sehingga terciptanya keamanan dan kondusifitas di lingkungan masyarakat pada Malam Hari. Jumat (27/3/2026).

Pada pelaksanaan Patroli Prekat tersebut Anggota Polsek Batujaya menghampiri Masyarakat yang sedang berkumpul di pemukiman penduduk yang berlokasi di Desa Batujaya Kecamatan Batujaya Kabupaten Karawang guna memberikan Arahan dan Himbauan Kamtibmas, pada Arahan dan Himbauannya Aiptu H. Tatang Sebastian meminta kepada Masyarakat agar selalu menjaga kondusifitas dan Keamanan di lingkungan masyarakat. Kegiatan ini merupakan bentuk pelaksanaan tugas Kepolisian demi meningkatkan Pelayanan dan memberikan Rasa Aman dan Nyaman pada Malam Hari kepada masyarakat.

Selain memberikan Arahan dan Himbauan kepada Masyarakat, Anggota Polsek Batujaya juga mengajak Masyarakat yang memiliki Anak untuk bersama-sama mengawasi Anak-anaknya yang masih remaja agar tidak terlibat dalam Kenakalan Remaja seperti Tawuran, Genk Motor, serta penyalahgunaan Obat-obatan terlarang. Jelasnya

Karna dari itu peran Orang tua dalam mengawasi Anak-anaknya sangatlah penting agar anak-anaknya tidak terlibat dalam hal-hal negatif seperti yang marak terjadi dalam kasus kenakalan remaja. Tegasnya

Setelah selesai memberikan Arahan dan Himbauan, Anggota Polsek Batujaya Polres Karawang Polda Jabar bergegas melanjutkan Patroli Prekatnya untuk memberikan Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas pada malam hari bagi Masyarakat Batujaya.

Kapolres Karawang AKBP Fiki Novian Ardiansyah melalui Kapolsek Batujaya Aip H. Ruslani menjelaskan bahwa kegiatan tersebut adalah bentuk tugas Kepolisian untuk menciptakan keamanan dan ketertiban serta Kondusifitas di lingkungan masyarakat melalui kegiatan Patroli Prekat ataupun kegiatan sejenisnya.

Dikatakan juga bahwa saat ini Kami Polres Karawang Polda Jabar beserta Polsek Jajaran terus berupaya menciptakan keamanan dan ketertiban serta Kondusifitas di lingkungan masyarakat dan mengantisipasi terjadinya GU Kamtibmas yang disebabkan oleh Kenakalan Remaja seperti Tawuran maupun Geng Motor dan lainnya. Pamungkas

Polres Karawang_AKBP Fiki Novian Ardiansyah

